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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Einen Kulturflächenpachtzins analog zum Sportflächen- und Kleingartenpachtzins ein-
führen?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hoch liegen die derzeitigen Pachtzinsen für Sportflächen und Kleingärten, wann 
wurden diese zuletzt erhöht und auf welche Gesamtfläche in Bremen werden sie an-
gewendet? 

2. Wie schätzt der Senat den Bedarf nach einer klaren Regelung für Pachtverhältnisse 
im Falle von ebenfalls gemeinnützigen Kultureinrichtungen ein? 

3. Welche Vor- und Nachteile hätte eine solche Gleichbehandlung von durch Kulturein-
richtungen genutzten Flächen mit anderen ebenfalls gemeinnützigen Flächenverwen-
dungen in der Stadt? 
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